

Herren 3. Kreisklasse Gruppe 2

TTG Ober-Mörlen III : SG Rodheim V
Montag, 19.09.2022, 20:30 Uhr

Großer Jubel bei der TTG Ober-Mörlen III – 8:2 Heimerfolg

Kurzer Jubel herrschte am Montag beim Heimteam der TTG Ober-Mörlen III, als Andree Schraub das Einzel gewinnen und damit den Sieg in der heimischen Halle gegen die SG Rodheim V bereits vorläufig sicherstellen konnte. Erfolgsgaranten waren insbesondere Schraub und Pellikan, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Nach 3 Stunden war das Spiel beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwangen Vomend / Schraub Brams / Bayer in fünf Sätzen. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Mit nur einem Satzverlust gingen danach Handras / Pellikan gegen Yavas / Liu durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Das Einzel zwischen Kurt Vomend und Melanie Bayer endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für den Gastgeber und entsprach damit den Erwartungen vor der Partie, da man anhand der TTR-Werte von einem ausgeglichenen Match ausgehen musste. Andree Schraub bekam es nun mit Florian Brams zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Andree Schraub am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Beim Spielstand von 4:0 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Deutlich nach Sätzen war indessen die Drei-Satz-Pleite von Frank Handras gegen Shizong Liu. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Ingo Pellikan die Partie gegen Tahsin Yavas noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Beim Stand von 5:1 gingen die Spitzenspieler der TTG Ober-Mörlen III und SG Rodheim V in die Box. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte Kurt Vomend beim 2:3 gegen Florian Brams. Das Spiel, in das er als Außenseiter gegangen war, verlor Vomend dennoch im 5. Satz. Andree Schraub wehrte eine 1:0 Satzführung von Melanie Bayer ab und fuhr den Punkt für das Heimteam durch den Sieg der im Vorhinein als offen zu erwartenden Begegnung noch ein. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Mit nur einem Satzverlust ging im Anschluss Frank Handras gegen Tahsin Yavas durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 7:2. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Ingo Pellikan gewann gegen Shizong Liu mit 3:2. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Pellikan mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat die TTG Ober-Mörlen III nun ein Punkteverhältnis von 2:2 auf dem Konto, während die SG Rodheim V nach der Niederlage jetzt 0 Saison-Siege, eine Niederlage bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSV Ostheim 1908 IV (TTG Ober-Mörlen III) bzw. gegen den TTC Bad Nauheim/Steinfurth VII (SG Rodheim V).

Statistik:

TTG Ober-Mörlen III

Doppel: Vomend / Schraub 1:0, Handras / Pellikan 1:0

Einzel: K. Vomend 1:1, A. Schraub 2:0, F. Handras 1:1, I. Pellikan 2:0

SG Rodheim V

Doppel: Brams / Bayer 0:1, Yavas / Liu 0:1

Einzel: F. Brams 1:1, M. Bayer 0:2, T. Yavas 0:2, S. Liu 1:1